

Forums pour l'entourage

# Cocaine

Par Profil supprimé Posté le 12/05/2020 à 02h20

Bonjour mon fils prend de la cocaïne depuis le mois de novembre et je voudrais le faire se désintoxiquer il est sur aix en provence.compte tenu du covid ou doit-il aller déjà pour une consultation ? D autres part il est reconnu travailleur handicapé inférieur à 80% suite des troubles du comportements gestion des emotions enfant adopté a 1 age de presque 9ans.probleme également avec sa copine rupture alors que cette personne le réduisait plus bas que terre. Que faire pour aider mon fils à aller mieux.

## 2 réponses

---

Moderateur - 20/05/2020 à 13h02

Bonjour Brasilou,

Les centres qui accompagnent et soignent les usagers de drogues sont les Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (Csapa). Vous pouvez utiliser notre rubrique adresses utiles sur ce site, contacter notre ligne téléphonique ou utiliser le chat pour que l'on vous donne des adresses.

Si votre fils était avec une compagne qui le rabaissait cette séparation est sans doute une bonne chose pour lui, même s'il doit être malheureux pour le moment;

Votre fils souhaite-t-il arrêter ou c'est vous qui faites cette demande ?

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 20/05/2020 à 18h20

Bonjour oui il souhaite être "enfermé" car ne va pas bien du tout .il m a dit que lundi prochain il voulait que je l accompagne.il fait n importe quoi .drogue, dilapide tout son argent le peu qu il ait. A des sauts d humeur. Mal etre total . Il avait fait 2 mois à bouc bel air a 1 arche mais en est sorti puis a voulu de nouveau rentrer n y est resté qu une journee et a voulu ressortir et sa psychiatre lui avait donné 2 numéros de tel mais qu il n a pas garde elle ne veut pas qu il retourne a 1 arche. Donc il faut une structure ou il est obligé d y rester un certain temps . Il a été sous abilify mais ne prends plus ses médicaments. Je sais que cela

doit être son choix je pense que maintenant il en a pris conscience car ce st sa vie et pas la mienne même si c est mon fils que j aime plus que tout il faut qu il aille de l avant. Il a vraiment besoin de consulter et d etre pris en charge. Merci cldt